
  
　神大の前期
試験が終わる
この時期は生
協で新入生の
下宿探しのお
手伝いも始ま
り、国際文化学部のある鶴甲第1キャンパス
はもうすぐ大賑わいとなります。山の中腹
にある神戸大学は下宿の場所の選択が難し
いですね！最近の電動自転車なら王子公園
や六甲道からでも神大の鶴甲キャンパスや
六甲ケーブルあたりまで楽勝で登れるので、
大混雑するバス通学より自転車通学の方が
便利かもしれません。帰りの下り坂は事故
が多いのでくれぐれもお気をつけください！
＜診療チェア買い換えました＞ 
　開業以来一番頑張ってくれていたキッズルー
ムから見える診療チェアを買い換えました。
子連れの患者様には大人気のチェアで、キッ
ズルームからお母さんの応援をする子ども
達も沢山。。。新しいチェアも人気が出る
といいなぁ～開業当初にチェアの色をオレ
ンジに揃えていたのですが、今回はオレンジ

が選べなくなっ
たので薄紫にし
てみました。優
しい色合いで気
に入っています。
「新しいチェア
いいですね！」と患者様からも好評で…中
には診療を受けるチェアを指定される方も
いらっしゃって空いていればご希望に添える
ようにしているのですが、チェアの場所や
雰囲気も好みがありますね～ 
　苦楽を共にしてきたチェアなので寂しい
限りですが、新しいチェアを使ってみると15
年の進歩の素晴らしさを実感している次第

です（笑）明
るいライトは
とにかく見や
すく、口腔内
カメラも常設
しているので
お口の中の状

況の説明にしやすいし…診療や健診の相棒
として活躍してくれることでしょう！！ 
＜185センチ＞

　4年前くらいに大学卒業とともに退職した
女の子から久しぶりに連絡が… 
「来月入籍することになりました！」 

「あ、そうなんや～～おめでと～～彼氏は
どんな人なの？」「会社の同僚で先生より
身長がちょっと低いくらいです。」「ヘェ
～何センチなの？」「185センチです！」
「僕より高いじゃん（笑）」 
 大学時代はよさこいのサークルで頑張って
いた彼女…今は広島で働いてますが、旦那
さんも同じ会社勤務なので当分は広島暮ら
しになりそうですね。。。「結婚にあたって、
保険に詳しい人紹介して欲しいのですが…」
という話だったので、うちの担当の方に連
絡を取ってお願いして、今月中に話を聞ける
ことになったようです。保険ねぇ～大きな
買い物なので慎重になるところですが、と
りあえず疑問に思っていることをしっかり聞
いてじっくり考えてみるのがいいですね！僕
は15年前くらい…開業のタイミングで保険
の見直しや将来の積み立てについて初めて
じっくり聞きましたが、知らないことばか
りで「その話、20代の時に聞きたかっ
た！！」とガッカリした記憶があります
（笑）結婚、出産…そんな報告を聞くたび
に、毎日家族笑顔で食卓を囲めるようにね…
なんて伝えてます。それだ一番の幸せかな。
来月旦那さんと神戸に来るそうなので、僕
より目線が上の彼に会うのを楽しみにして
ます(^^)
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